



La pieza Proyecto Feria se estrena mañana en Valparaíso y el lunes en Santiago

## Obra callejera de Uruguay irrumppe en ferias chilenas

► Inspirada en el circo de fenómenos de la Edad Media, mañana debuta en la Feria de Antigüedades de Valparaíso la obra Proyecto Feria, una delirante historia romántica llena de personajes extraños.

MANUELA SILVA

**E**n torno al clásico melodrama de una niña enamorada de un marinero gira el poco convencional Proyecto Feria, montaje callejero de la Comedia Nacional Uruguaya que se presenta mañana a las 12 del día en Valparaíso (Feria de Antigüedades La Merced, ubicada en la Plaza O'Higgins).

"La idea de Proyecto Feria surgió el año 2001, cuando me invitaron al Festival Internacional de Córdoba. Ahí me pidieron que interviniere un espacio de la ciudad y yo elegí la feria. Quería un escenario vivo en el

que los actores pudieran interactuar con el público", cuenta Mariana Percovich, directora y dramaturga de la obra, quien se inspiró en los circos de fenómenos de la Edad Media, donde se podía encontrar desde la mujer barbuda hasta el hombre con cara de araña.

Pero en su Proyecto... la extravagancia de los personajes va por dentro. Trece actores conforman el elenco, cuál de todos más "freak", como se describen ellos mismos. Entre esta tropa de locos, que ya ha intervenido más de 30 ferias de Uruguay, se encuentra un enemigo de la velocidad, desesperado por la rapidez con



MÁGICA PUESTA EN ESCENA. Proyecto Feria cuenta la historia de amor entre un marinero y una niña que define al igual que el resto de los personajes.

que gira la tierra; un analfabeto que se cree doctor y que toma la presión en los pies o en el cuello indistintamente, y una mujer ballena que sueña con dietas para adelgazar.

Proyecto... narra la historia de amor entre una niña, con recuerdos fantasmagóricos, y un cotizado marinero, pero el romance que no puede llegar a concretarse y que es interrumpido por tangos,

balses y milongas de los años '40, originarios de Uruguay, que son interpretados por el elenco.

Después de cada canción los personajes se acercan al público para relatarles alguna historia personal, cuentos surrealistas inventados por Percovich que los actores improvisan.

La obra, además, se presentará el lunes en Santiago, aunque el escenario aún no está definido.

### La pieza más vista

Más de diez mil personas han visto Ofertal Dos Espectáculos por el Precio de Uno desde que se estrenó (el domingo pasado), con lo que se ha convertido en la obra más popular del verano. Mañana la compañía francesa dará su última función a las 7.00 en la Plaza de la Constitución.



## Obra callejera de Uruguay irrumppe en ferias chilenas

### [artículo] Manuela Silva.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Silva, Manuela

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Obra callejera de Uruguay irrumpen en ferias chilenas [artículo] Manuela Silva.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)